

INTOXICADOS CON MERCURIO EN AZSA

1 AÑO DESPUES

Análisis desde una perspectiva científica, política y sindical

Lugar: Centro Cultural Valey, Piedras Blancas

Hora: Miércoles 4 de diciembre a las 18,00h



Presenta el acto:

Ángela Vallina de la Noval (Alcaldesa de Castrillón)

Participan:

Victor Calota Stoica (Trabajador afectado por la intoxicación)

José Ignacio García Alonso (Catedrático de Química Analítica de la Universidad de Oviedo)

Gaspar Llamazares Trigo (Diputado por Asturias de Izquierda Unida)

Luis J. Vázquez López (Ingeniero Técnico Responsable de Área de Salud Laboral y M Ambiente de la Federación de Industria de CCOO)

Luis A. Villoría Ordóñez (Dr. Especialista en Medicina del Trabajo de la Federación de Industria de CCOO)

Organizan:



federación de industria



izquierda unida